



Le Saint-Siège

PAPE FRANÇOIS

**MÉDITATION MATINALE EN LA CHAPELLE DE LA
MAISON SAINTE-MARTHE**

Samedi 23 mars 2013

(L'Osservatore Romano, Édition hebdomadaire n° 13 du 28 mars 2013)

Jésus est mort pour moi

Samedi 23 mars, le Pape François a invité à la célébration de la Messe du matin certains corps de métiers de la Cité du Vatican. Était ainsi présent un autre groupe d'employés du service de jardinage et de nettoyage du gouvernement, ainsi que des employés de la serre et une quinzaine de religieuses des Pieuses Disciples du Divin Maître qui prêtent service au standard téléphonique de la Cité du Vatican.

Dans son homélie, le Saint-Père a proposé une brève réflexion sur les lectures liturgiques du jour, et en particulier sur le passage de l'Évangile de Jean (11, 45-56), où l'on peut lire les paroles du grand prêtre Caïphe aux chefs des prêtres et aux pharisiens réunis devant le sanhédrin et le commentaire de l'évangéliste : « Jésus allait mourir pour la nation et non pas pour la nation seulement, mais encore afin de rassembler dans l'unité les enfants de Dieu dispersés ». Jésus est mort pour son peuple et il est mort pour tous. Mais cela — a souligné le Pape — ne doit pas être entendu dans le sens de la globalité: cela signifie que Jésus est mort pour chaque homme individuellement. Chaque chrétien doit donc dire : « Jésus est mort pour moi ».